La Nación Jueves 21 de Diciembre de 2000

Mauricio Celedón trae obra "Alice Underground"

Teatro del Silencio hará presentaciones gratuitas

 Presentaciones gratuitas en Santiago, en el marco del Festival Internacional Teatro a Mil, de la obra "Alice Underground" realizará la compañía residente en Francia Teatro-del Silencio, dirigida por el chileno Mauricio Celedón.

Doce funciones realizará la compañía en la capital, desde el 6 hasta el 21 de enero, en una carpa que estará ubicada en Avenida Pedro de Valdivia con Grecia, ofreciendo su más reciente producción que mantiene la búsqueda de un nuevo arte gestual, uniendo al teatro, la pantomima contemporánea, el circo, la danza y la música.

Según informó el direc-tor, Mauricio Celedón, la obra -como ya se ha visto en sus montajes anteriores- es de gran envergadura escé- chera de ocho metros de larnica, con actores que trabajan en un escenario de un metro cincuenta de profundidad, en un crâter, con una dimensión de cinco metros de diámetro, y con una trin-



Mauricio Celedón es uno de los directores chilenos que más influencia ha provocado en grupos de teatro joven. El alega que es muy joven para tener discípulos

go donde interpretan a los fantasmas" de personajes de la historia como Lenin, Marx, el 'Che' Guevara o Allende.

Son trece actores los que participan en esta obra, inki, hijo del multicreador chileno Alejandro Jodorowski, también residente en Francia.

realidad cultural chilena,

cluido Cristóbal Jodorows- Mauricio Celedón manifestó: "Yo al estar en Chile me siento muy feliz, porque me siento escuchado, mi primera impresión al llegar es la Consultado respecto a la de ver un gobierno que escucha y que está abierto a

proyectos de este tipo. Creo que lo mejor es el diálogo, y pienso que presentar espectáculos como éste van a impulsar nuevas iniciativas y es importante porque así otros artistas podrán presen-tar sus anhelos, sus ganas de hacer, sus ganas de soñar y sus ganas de cambiar. Por que finalmente son ellos los motores de la cultura".

La Compañía Teatro del Silencio está radicada en Francia, su director lleva la mitad de su vida en ese país y este año se firmó un convenio con el Ministerio de la Cultura de Francia, que incluye la residencia de esta agrupación en la ciudad de Aurillac, por tres años, realizando allí una labor de creación, difusión y experimentación pedagógica, con actividades diversas para la comunidad.

En nuestro país la compañía también hará presentaciones gratuitas en Valparaíso, en la ex cárcel pú-blica de la ciudad, entre el 27 y el 31 de enero.

Teatro del Silencio hará presentaciones gratuitas [artículo] Jaime Piña

Libros y documentos

AUTORÍA

Piña. Jaime

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Teatro del Silencio hará presentaciones gratuitas [artículo] Jaime Piña. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile